

Plitš, platš wóda stupaj

Der Wassermann brachte das Wasser zum Laufen.

Endlich war es soweit, am 28.06.24 konnten wir unseren Wasserspielplatz eröffnen und allen Kindern, die schon viele Tage auf die Eröffnung warteten, eine Freude machen. 😊

Herr Klose und seine Mitarbeiter (Spielgeräte Klose) hatten ihre Arbeit beendet, das Wasser wurde kontrolliert und der Bau ist durch den TÜV abgenommen worden. Nach einer kleinen Verzögerung konnte sich nun die „Schleuse“ öffnen und die Kinder freuten sich, dass das Wasser seinen Weg über die Becken finden konnte. Der Wassermann half, dass alles in Gang zu bringen, verlangte jedoch eine Gegenleistung von den Kindern. Der Wassermann liebt das

Wasser und alle Tiere, die sich im Wasser und drumherum aufhalten. Besonders haben es ihm die Frösche und Störche angetan. So wünschte er sich nach der Begrüßung Lieder und Gedichte, die von diesen Tieren erzählen. Zum Glück waren die Kinder vorbereitet und konnten ihm schöne Sachen vortragen. Der Wassermann liebt die Farbe BLAU und brachte für die Kinder aus seinem Unterwasserschloss blaues Eis mit. Das war eine Überraschung, die den Kindern sehr schmeckte. Für die erwachsenen Gäste war ebenso für das leibliche



28. 06.2024



Wohle gesorgt. Kaffee, Kuchen und Canapes standen bereit.

Das nun der Wasserspielplatz auf unserem Hof in der „Villa Kunterbunt“ in der Seminarstrasse 4 steht, haben wir hauptsächlich dem Fördervereinsvorsitzenden Herrn Freitag zu verdanken. Er brachte dieses Projekt auf den Weg und arbeitete Hand in Hand mit dem Hochbauamt (Frau Zimmermann und Frau Hackel) und mit der Leiterin der Einrichtung (Mila Zacharias) wertschätzend zusammen. Dafür möchten wir DANKE sagen!



Wir danken auch allen starken Väter- und Kinder-Händen, die bei zwei Arbeitseinsätzen maßgeblich unterstützten.

Mit den Spenden, die von Thomas Wendt von der Firma „questnet“, Herrn Schäfer von der Firma „Muthmann, Schäfers und Kollegen“, durch die gesammelten Spenden der letzten 3 Jahre des Fördervereins der Villa Kunterbunt und durch eine Teilfinanzierung des Trägers der Einrichtung, dem Sorbischen Schulverein e.V., wurde das Projekt finanziert.

Wir freuen uns sehr diesen attraktiven Spielplatz auf unserem Hof in unserem schönen großen Garten vielen Kindern in den nächsten Jahren anbieten zu können. Hier können die Kinder wertvolle Erfahrungen mit den Elementen Wasser und Sand sammeln. Wir Erzieher:innen schätzen diese Möglichkeit sehr. Denn wir wissen, so wie auch Herr Schäfer meint: „Das Lächeln der glücklichen Kinder ist der schönste Lohn“.



Text M.Z.
Bilder L.B.